

# ますの話題

5/29 (木) 6/4 (水)

6/6 (金)



翼小学校



高取小学校

## 豊作になりますように!!

翼・高取・吉浜小学校の児童（5年生）が田植えを体験しました。ドロドロの田んぼに児童らは大はしゃぎ。服がよごれたついでに、泥かけ合戦になってしまったり、出てきたカエルをおいかけてたり…。

田植えの経験がある子は少ないけれど、それでも1時間ほどで苗を植え終えました。

秋には立派なもち米が実ることでしょう。収穫が待ち遠しいですね。



吉浜小学校



6/1 (日)

## 一斉清掃にご協力 ありがとうございました

空き缶等散乱防止条例「空き缶等散乱防止市民行動の日」として行われた市民一斉清掃。市内の企業や団体の協力のもと、市民約5,000人が参加し高浜市を綺麗にしました。この日集められたごみは可燃物7,420kg、不燃物1,240kg、側溝から出た泥25t。日頃の皆さんの努力により、年々一斉清掃で出るごみの量は減少しています。ポイ捨て、ごみ0目指して行政も皆さんも一緒にがんばりましょう。

6/1 (日)

## いっしょに 歯みがきしようね

就学前のお子さんを対象とした「よい子の歯を守る日」が保健センターで開催されました。先生に歯の診察をしてもらった後は、お父さん・お母さんと一緒に歯みがき指導。保健師さんに上手な歯みがきのやり方を教えてもらいました。これからも歯を大切に、おいしくご飯を食べてくださいね。



6/7 (土)

## ちゃんと食べて いますか？

～南中学校PTA食育講演会～

授業参観の後、食に詳しい講師 食品小売会社 会長 加藤博一氏を招き、学校の体育館で食育講演会が開かれ、130人の保護者らが「食」の大切さを学びました。

お母さんの味（そこでしか食べられない味）で、子どもたちと一緒に食事をとりコミュニケーションを図ると、子どもたちの心境の変化を察知できることなどを講話されました。

6/10 (日)

## ほら見て！ たくさんとれたよ！

梅雨時の貴重な晴天。絶好の玉ねぎ収穫日和となったこの日、吉浜北部保育園の3～5歳児が玉ねぎの収穫で大喜び。カメラを向けると「ほら見て、こんなにいっぱい取れたよ。」と見せてくれました。

収穫した玉ねぎは、給食で調理されたり園児が持ち帰り家庭で食べたりしたそうです。▶



同日、保健師と健康づくり推進員さんから歯の磨き方の講話を聞いた後、染め出しを行い、歯科衛生士から歯磨きの指導を受けました。▼



6/10 (日)

## いきいき号で 「もみじマーク」 表示をPR

碧南署や県交通安全協会碧南高浜連絡協議会が市内循環バスのいきいき号に、75歳以上のドライバーは、車を運転する際にもみじマークを表示するよう呼びかけるステッカーを貼りました。後部座席のシートベルトの着用の義務化、自転車の通行区分の変更など6月の道路交通法の改正に注意し、交通安全に努めましょう。

